



## Sorties à Nieul/l'Autise

publié le 16/02/2011

Les lundi 14 et mardi 15 mars, les quatre classes de 5ème sont allées à l' [abbaye de Nieu](#) pour un cours transplanté sur la vie monastique (règle, travaux, bâtiments,...), l'architecture romane et l'importance de l' Eglise au Moyen-Age : 1er Ordre de la société, 10% de la population, grands travaux (aménagement du Marais Poitevin,...), suivi de la vie à la mort des fidèles. Pendant 2H30, les guides ont fourni aux élèves des explications et des informations qui seront réinvesties en cours. Parallèlement à cela **Mme Verrier** en cours de Français les a initiés à la calligraphie et à l'enluminure.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.